

Un salto de fe para «vivir entre los dos mundos»

El gijonés de 37 años Juan Suárez-Lledó se ordena hoy como sacerdote en Roma junto a 30 diáconos de todo el mundo.

05/05/2018

El Comercio Un salto de fe para «vivir entre los dos mundos» (PDF)

El gijonés Juan Suárez-Lledó vivirá hoy en Roma una ceremonia que le cambiará la vida. Difícilmente lo podría haber imaginado hace pocos

años, cuando después de acabar sus estudios en el colegio Los Robles decidió estudiar Comunicación Audiovisual en la Universidad de Navarra. Su trayectoria, sin embargo, le ha llevado a ser ordenado sacerdote en la basílica de San Eugenio junto a treinta diáconos de quince países. «Un poco nervioso sí que estoy, claro. Pero llevo preparándome muchos meses», reconoce el gijonés, a lo que añade: «Va a ser una cosa entre dos mundos, lo divino y lo terrenal. Una experiencia única».

A sus 37 años, Juan echa la vista atrás y fija como etapa clave en su búsqueda de la fe su estancia en la Universidad de Navarra. Tras terminar sus estudios, estuvo vinculado a la propia universidad y al Opus Dei en diversos departamentos de comunicación.

Después de tomar la decisión de ordenarse como sacerdote y «entregarse a Dios», Suárez-Lledó viajó a Roma para formarse en Teología y seguir avanzando en sus estudios. En el futuro, sin embargo, servirá allá donde más lo necesiten, según reconoce. «Aunque me encantaría volver a España y a Gijón, por supuesto», explica en este sentido. Su primera misa, según explican desde el Opus Dei, será en San Pedro en una fecha pendiente todavía de concretar.

El Sporting y la sidra

Reconocido futbolero y sportinguista -«habrá que hacerle la competencia a Fueyo», dice entre risas-, su familia es conocida en la ciudad como una notable cantera de médicos y, en concreto, de endocrinistas. De sus cuatro hermanos, sin embargo, solo una se ha decantado por seguir los pasos marcados por su abuelo, su

padre y su tío. «Nunca impusieron nada. Que cada uno estudiase lo que le hiciese feliz», precisa.

Algunos miembros de su familia ya están en la capital italiana para celebrar una fecha tan señalada en el calendario. La ceremonia, dividida en cuatro partes, incluirá una presentación de los candidatos, se impondrán las manos y, tras postrarse, completarán su primera misa ya como sacerdotes. «La familia está muy contenta con el camino que decidí seguir. Ya están por aquí ilusionados con la ceremonia y con varias botellas de sidra para celebrarlo», concluye risueño.

Ó. Pandiello

El Comercio

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/gijon-
sacerdote-opusdei-elcomercio/](https://opusdei.org/es-es/article/gijon-sacerdote-opusdei-elcomercio/)
(17/01/2026)